
VfL Pinneberg
Leichtathletikabteilung

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 am 16.3. um 18.30 im VfL-Heim

Beginn: 18.30 Uhr      Ende: 19.25 Uhr

Anwesend vom Abteilungsvorstand: Dieter Scheithe, Nele David und Elke Böttcher
Irena Ramthun fehlte entschuldigt

Besondere Gäste: Der Vorstand des VfL Pinneberg

Top 1 :  Begrüßung durch Dieter Scheithe

Top 2 :  24 stimmberechtigte Mitglieder waren anwesend

Top 3 :   Dieter Scheithe hat über seinen Werdegang im VfL Pinneberg berichtet.
              Er war fast 50 Jahre – mit einer kurzen Unterbrechung – Vorsitzender der 
              Leichtathletikabteilung. Viele Veranstaltungen fanden unter seiner Leitung 
              statt.
              Wegen Corona konnten 2020 und 2021 einige traditionelle Sportfeste nicht 
              stattfinden. Mittlerweile können wir nur noch kleine Sportfeste veranstalten, 
              da das Stadion An der Raa sanierungsbedürftig ist.
              
              Uwe Höhnke hat den Kassenbericht unserer Abteilung vorgestellt, da Irena
              Ramthun nicht kommen konnte. Die Kassenprüfung fand über den
              Hauptverein am 22.2.2023 statt. Es wurden keine Beanstandungen 
              festgestellt.

Top 4 :   Kristin Böttcher stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten.
              Die Entlastung erfolgte ohne Gegenstimme.

Top 5  :  1. Vorsitzender  -  Dieter Scheithe hat seinen Rücktritt erklärt.
               Roland Troelenberg hat sich den Mitgliedern vorgestellt. Er sei bereit
               den Posten von Dieter Scheithe zu übernehmen. 
               Roland Troelenberg wurde mit 1 Enthaltung zum neuen Vorsitzenden 
               gewählt.
               Tess Borghardt wurde einstimmig zur Pressewartin gewählt.
               2 Delegierte für die Hauptversammlung des VfL Pinneberg wurden
               einstimmig gewählt. 1. Roland Troelenberg, 2. Elke Böttcher
               Als Vertretung wurde Tess Borghardt gewählt.



Top 6  :  Ehrungen (Platzierung in der deutschen Jahresbestenliste 2022)

              Marlene Brand       2.  1.500 m Hindernislauf W 15 (Deutsche Meisterin)
              Sonja Lindemann   5.  5.000 m-Lauf wJu20
              Ida Schröder           7.  300m Hürden-Lauf W 15
              Niklas David         16.  Hammerwurf M 15
              Julia Ohly              17.  3.000m -Lauf  W 14
              Philipp David         22. 2.000m-Hindernislauf mJU18
              Alle Athleten und Athletinnen erhielten einen Gutschein und ein Blümchen

              Roland Troelenberg hat sich im Namen aller Anwesenden bei Dieter 
              Scheithe für die geleisteten Dienste bedankt und ihm von der Abteilung 
              ein Präsent überreicht.
              
              Carsten Lienau, Ulf Becker und Uwe Höhncke vom Gesamtverein sind 
              erschienen, um Dieter aus dem Abteilungsvorstand zu verabschieden.
              Uwe Höhncke hielt eine Laudatio über Dieter Scheithe, erwähnte seine 
              einzelnen Stationen im Verein (20 Jahre im Vorstand des Hauptvereins,
              Leiter der Fitnessabteilung, Vorsitzender der LA-Abteilung – wurde
              Ehrenmitglied des Vereins …. ) .
              Der Vorstand überreichte Dieter eine Ehrenurkunde für sein Lebenswerk
              für den VfL und einen Präsentkorb.

              Klaus Bruck bedankte sich bei Dieter im Namen der Senioren der Abteilung.

Top 7 :   Wir planen 2 kleinere Abendsportfeste.
              Weitere Planungen hängen von dem Ausbau des Stadions ab.
Top 8 :   Wir hoffen auf ein Mitspracherecht bei der Sanierung.

Top 9 :   Es gab keine weiteren Anträge oder Wortmeldungen.

             


